

# 「緑と花を育て隊」通信

第22号 H20.7.10

緑と花を育て隊事務局  
(宇部市都市開発部  
公園緑地課)  
Tel 34-8473

## 梅雨明けしました

山口県も、7月6日に梅雨明けしました。

梅雨の間は、大雨の日があったかと思えば、晴れの日が続いたり、梅雨本来の長雨とは、かけ離れた感もありました。

育て隊の皆さんも、湿度の高いこの梅雨時期の灌水・除草作業等、日々の作業は大変だったと思います。お疲れ様でした。

これから、夏の暑さの中、体調に無理のない活動をお願いします。また、日々の活動に、多くのスタッフの参加をお待ちしています。

## 畑のサルビア・マリーゴールド



## 花壇コンクール用苗(サルビア・マリーゴールド)を配付しました！

5月11、12日に植えたサルビア・マリーゴールドも、日々の育て隊の皆さんの活動のお陰で、大きく育ちました(サルビアは、やや小振りでしたが。)。植付から、水やり、草抜きと、多くの苦労があったことと思います。ありがとうございました。

その苗も、25日(水)無事に、花壇コンクール登録団体の皆さんに、配付することができました。

配付前日の24日(火)には、15名程の育て隊スタッフが集まり、畑から配付用苗を一本ずつ丁寧に取り出し配付準備もしました。

## 配付を待つサルビア・マリーゴールド達



## サルビアの苗を配付



「秋の花壇コンクール、がんばります！」

## 湖水ホール横の階段花壇を整備中！！

6月中旬、育て隊メンバーが階段花壇の整備を行いました。

今、コスモス・ノゲイトウを植え付けています。

これから、更に、未植栽の花壇部分に、千日紅・ポチュラカ等を植える予定です。

夏から秋にかけて、来園者の心を和ませることでしょう。



## ときわ公園の東側駐車場周辺の花壇を整備しました！

6月28日(土)は作業途中から大雨。7月5日(土)は曇り空でしたが湿度が高く、6日(日)は晴天でかなりの陽射しの下での作業となりました(6月29日(日)は、雨天のため作業を中止)。

3日間の作業日は、様々な天気の下、毎回10数名のメンバーが集まり、サルビア・千日紅・ポーチュラカの苗を花壇に植えました。

花壇整備の様子を写真で紹介します。育て隊メンバーの皆さん、お疲れ様でした。

### 植付下準備



肥料を混ぜながら花壇を耕していきます。

### 植付作業



古谷先生の指導の下、レイアウトに気を配りながら苗を植付けていきます。

### 植付作業



一本一本丁寧に千鳥植えにしています。

### 植付作業



綺麗に咲くことを期待して丁寧に作業しています。

## 灌水用水栓が完成しました

育て隊の畑の縁に、灌水用蛇口を整備しました。

育て隊の皆さんの、「水遣りの苦勞」が少しは軽減されるのではないかと、思っています。



## <お知らせ> これからの行事予定

8月23日(土) 親子テラリウムづくり教室 (会場:ときわ湖水ホールの予定)